

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie darüber informieren, dass meine Kanzlei, die bisher unter *hammes. Insolvenzverwalter* tätig war, ab dem 1. März 2024 unter *IN.genium Insolvenzverwalter* firmieren wird. Zwei Jahre nach Ausscheiden des namensgebenden Gründers Dr. Dirk Hammes ist es an der Zeit, um die Veränderung auch nach außen hin deutlicher zu machen und für die Kanzlei eine zukunftsorientierte Marke zu schaffen.

„Ingenium“ steht lateinisch für Fähigkeit, schöpferische Begabung und Erfindungsgabe und beschreibt unsere DNA, die ausschließlich in der Insolvenzverwaltung verankert bleibt: Im Fokus stehen kreative, zukunftsorientierte Lösungen in der modernen Insolvenzverwaltung verknüpft mit präziser, wirtschaftlich orientierter juristischer Arbeit im Sinne aller Verfahrensbeteiligten.

Für Sie ändert sich durch die Umfirmierung nichts.

Ich bitte Sie, die Änderung ab dem 01.03.2024 zu berücksichtigen. Die Ihnen bekannten Adressen der jeweiligen Büros und Telefon- sowie Faxnummern bleiben erhalten. Jede Ihnen bekannte „@rae-hammes.de“-Mailadresse existiert künftig genauso als „@ingenium.law“-Mailadresse. Ich bin – ebenso wie alle Mitarbeiter – auch weiterhin über die bisherige E-Mail-Adresse erreichbar. Auch herkömmliche Post, die an die alte Firmierung gerichtet ist, wird weiterhin zugestellt werden können.

Ich bedanke mich für Ihre Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Steh
Rechtsanwalt
Fachanwalt für Insolvenzrecht